
我个人认为，难得放假，哪

还有兴趣去单位呢。最好是远

离这座城市，好好地放松一下。
TT

每年国庆长假，我都是加班

大军中的一员。虽然我是个外

来人员，总是有人问，难得放长

假了，怎么不回老家呢？其实我

也想回去啊，但每次回家耗在路

上的时间就有三四天，太赶了。

我宁可在单位值个班，反正我在

这也没啥亲戚朋友，还不如值班

来得清净。

鱼爱猫

我觉得加班费是大家愿意

加班的助推器。如果没有加班

费，估计主动要求加班的人没几

个吧。
萨拉米

我在微博上看到，如今部分职

场白领“求加班”，真是难以想像。

平时工作这么辛苦，尤其是那些

白领，工作压力很大，难得碰到

放长假了，竟然还有求着要加

班的。换作是我的话，能提前请

假都求之不得了。

露丝

我觉得国庆加班不错，这个月

我有好几个策划方案要写，趁着那

几天加班，在单位安静地写，已经

写好了两个，现在就轻松多了。
沐言

今年国庆长假，我总共加了三

天班。唯一觉得郁闷的是，本来应

该三天连在一起的，但由于其他同

事有要求，导致我1号、4号、6号各

加了一天班。你想想，要是连着加

三天，那我就可以考虑剩下来的四

天来个短途游了。可这样加班真

的是“不三不四”。所以也没怎么

玩，就在家睡睡觉，看看书。

豆丁

敢。我已经做了，我们已经结

婚六七年了，现在过得还不错。有

两个女儿了。

皮皮

有句古话：“子非鱼安知鱼之

乐？”婚姻是否幸福只有当事人最

清楚，人的一生能寻得真爱实属不

易，假如能邂逅那个人，不妨考虑

勇敢一次，为爱坚持。细菌

这个问题实际上对于我们男

的来说，很重要。特别是我们 80

后，正值婚恋高峰期，我们也希望

自己能有车、有房、有事业，希望能

够让自己的另一半过得更好一点，

更幸福一点。但是，现实是很残酷

的呀！像我们80后，现代版的“三

无”人员太多了，不是大家不够努

力，看看现在这房价，动辄上百

万。我的心，拔凉拔凉的。所以，

请女性朋友们也将要求降低一些

吧，房子、车子这些外在的东西，结

婚后一起努力奋斗。

我是80后

裸婚其实没什么，最重要的

是和谁裸婚。和一个家财万贯，什

么事情都不懂的少爷公子哥结婚，

那只能“在宝马车后面哭泣了”。

我承认，在这个物欲横行的年代，

财富有很大的吸引力。但是，幸福

的婚姻还需要两个人精心经营的。

网络你好

买的时候是挺好的，用过几年后

就未必了。如果水管、电线质量不好

的话，到时候时间一长还不是大家都

要重新装修，只是把问题延后了而

已。
高富帅爱家居

全装修的房子主要怕质量不好，

如果市场规范，精装修好的房子真的

可以省去很多麻烦，不用怕黑施工

队、黑装修公司。另外，小区也不会

经常有人进出装修，产生噪音、粉尘

等。当然，政策落实的时候，要严格

要求开发商对装修的质量把控。

萱

什么事都有先有后。先把保护

消费者利益的渠道完善了再来推，就

好像利率市场化一样，存款保险等相

应的制度建立了之后，政府才推利率

市场化，这是有道理的。如果没建立

保护消费者的渠道，就先推出来，消

费者可能心里不踏实而不敢接受。

笑笑乐儿

自己去市场买材料进行装修，至

少自己心里还有底。让开发商去弄，

感觉很不放心。有些不良建筑商如

遇到有质量问题的房子，可能通过装

修的方式掩盖，所以督管一定要跟

上。
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女怕嫁错郎，男怕入错行。纵

使爱情是一种纯思想、纯心情的东

西，也有“阳春白雪”与“下里巴人”

的区别。在经济社会迅速发展的当

下，究竟是“爱情可以战胜一切”，还

是“贫贱夫妻百事哀”？你真的敢

“裸婚”吗？爱情和面包，你如何选

择？

主持人

1号4号6号都在加班
国庆长假没能出游

最近，浙江省人民政府办公厅印

发《关于推进绿色建筑和建筑工业化

发展的实施意见》，提出自 10 月 1 日

起，全省各市、县中心城区出让或划拨

土地上的新建住宅，全部实行全装修

和成品交付，鼓励在建住宅积极实施

全装修，你对这个政策怎么看，能接受

吗？

主持人
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10月以后出让土地新建住宅全装修
好处是小区安静了但监管必须跟上

裸婚其实没什么
最重要的是和谁裸婚

装修毛坯房存在资源浪费，预埋

的电线、开关插座、水管等基本不用，

门窗等大多数也会被拆除。且装修

毛坯房有时还会出现拆除承重墙，打

断墙里钢筋的情况，给居住埋下安全

隐患。全面实施全装修交付可解决

这些问题，是造福无数购房者的一件

大好事。

柔情似火 我和老公11个月前结婚的，就

花了领证钱，加上照相和打车的钱

一共50元。没有婚礼，没有酒宴，

没有啃老。但我们的生活很幸

福。我相信我老公是潜力股，所以

我用爱情赌了这场婚姻！幸福很

简单，女孩们，如果遇到一个真心

爱自己的、勇敢承担责任的男人，

就可以嫁给他，尽管当时他一无所

有。也许在别人眼里我是傻子，但

我相信傻人有傻福。

南沐如意

我想这应该是个趋势。我个人

感觉挺好的，像我之前买房后资金紧

张，一时没钱装修，空着不能住，如果

买了房是全装修的就可以先入住，几

年后感觉不满意可以重新装修一下，

让人有焕然一新的感觉。

麦麦

政府部门推出新住宅实行全装修

和成品交付，有利于绿色建筑和建筑

工业化发展，是件利民的好事。当然，

也对是房企诚信和监理单位责任感的

考验，因此监管一定不能马虎。 主持人

国庆长假，当很多人都在悠

然自得地享受美好时光时，也有

不少朋友选择留守，奔忙于职

场。这个长假，你加班了吗？作

为加班大军中的一员，你怎么看

待节日加班？在你加班期间，碰

到过让你高兴或郁闷的事吗？请

把你的感受或故事告诉我们，让

大家一起来分享你的成果，分担

你的辛苦吧！

主持人

裸婚其实正是对于爱情的一种

坚守和珍惜，让爱情本质回归。它

代表着有更多的年轻情侣抛下顾虑

和包袱，更愿意去维系纯粹的感

情。大千世界芸芸众生，能寻得真

爱不容易，衷心祝愿所有的朋友坚

守缘分、珍惜所爱。

主持人

不管是用哪种方式度过长

假的，都应该收心。笑是良药，

上班路上想想美好的事，或者

跟同事分享假期里好玩的见

闻，有助于调节办公室的气氛，

从而顺利进入工作状态。 主持人

如果真要这样做，那我建议房产

商在装修房子的时候设计多种风格

让消费者挑选，同时，监管机制必须

跟上，装修的材料和质量必须严格把

关。
Zdh


